
Requerimento 014-2025

Data: 09/05/2025 Situação: Em Tramitação

EMENTA: REQUERIMENTO 014-2025, APRESENTADO EM SESSÃO ORDINÁRIA DE 12 DE MAIO DE 2025,
AUTORIA:- VEREADOR LINCOLN ROGÉRIO BERTONCELO. ASSUNTO: A(O) Vereador(a) que subscreve o presente,
no uso de suas atribuições legais e regimentais, vem, respeitosamente, requerer, após ouvido o Plenário, que seja
oficiado o Senhor Prefeito Municipal e ao Secretário Estadual de Saúde de SP, para que envidem esforços no
sentido de buscar a ampliação do número de ônibus (voltado para a saúde) ou que seja autorizado repasse de verba
para tal finalidade, tudo para prover melhorias no transporte de pacientes no âmbito da saúde pública.
JUSTIFICATIVA: A presente solicitação encontra fundamento no direito à saúde garantido pelos artigos 6º e 196 da
Constituição Federal, solicitar a disponibilização de ônibus para o transporte de pacientes ou, alternativamente, o
repasse de verba específica destinada ao custeio de transporte voltado à área da saúde. O pedido se justifica diante
da crescente demanda por deslocamen

REQUERIMENTO 014-2025,

APRESENTADO EM SESSÃO ORDINÁRIA DE 12 DE MAIO DE 2025,

AUTORIA:- VEREADOR LINCOLN ROGÉRIO BERTONCELO.

 

ASSUNTO: A(O) Vereador(a) que subscreve o presente, no uso de suas atribuições legais e regimentais,
vem, respeitosamente, requerer, após ouvido o Plenário, que seja oficiado o Senhor Prefeito Municipal e
ao Secretário Estadual de Saúde de SP, para que envidem esforços no sentido de buscar a ampliação
do número de ônibus (voltado para a saúde) ou que seja autorizado repasse de verba para tal finalidade,
tudo para prover melhorias no transporte de pacientes no âmbito da saúde pública.

 

JUSTIFICATIVA:

 

A presente solicitação encontra fundamento no direito à saúde garantido pelos artigos 6º e 196 da
Constituição Federal, solicitar a disponibilização de ônibus para o transporte de pacientes ou,
alternativamente, o repasse de verba específica destinada ao custeio de transporte voltado à área da
saúde.



 

O pedido se justifica diante da crescente demanda por deslocamento de pacientes a centros médicos de
média e alta complexidade localizados fora do município de origem, em razão da carência de atendimento
especializado em diversas localidades.

 

A ausência de transporte público específico tem comprometido o acesso de muitos cidadãos a consultas,
exames, tratamentos e procedimentos essenciais à manutenção da saúde, afetando especialmente pessoas
em situação de vulnerabilidade social, idosos e portadores de doenças crônicas.

 

OFICIAR: ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, bem como, ao Secretário Estadual de
Saúde de SP, ambos em seus gabinetes institucionais.

 

REQUEIRO em conformidade com as normas regimentais e na confiança da sensibilidade dos Nobres
Pares, solicitamos o apoio e aprovação da matéria ora proposta, consoante as razões expostas.

 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 12 de Maio de 2025.
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AUTORIA:
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